

**Manajemen Penerimaan Peserta Didik Baru Jenjang Sekolah Menengah
Pertama (SMP) di Kota Solok**

SKRIPSI

*Diajukan Sebagai Syarat Untuk Mendapatkan Gelar Sarjana Administrasi Publik
pada Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik Universitas Andalas*



**JURUSAN ADMINISTRASI PUBLIK
FAKULTAS ILMU SOSIAL DAN ILMU POLITIK
UNIVERSITAS ANDALAS
PADANG
2021**

ABSTRAK

Widya Apriani, 1610841017, Manajemen Penerimaan Peserta Didik Baru Jenjang SMP di Kota Solok, Jurusan Administrasi Publik, Fakultas Ilmu Sosial Ilmu Politik, Universitas Andalas, Padang, 2021, Dibimbing oleh : Dr. Ria Ariany, M.Si dan Kusdarini, S.IP, M.PA., dan skripsi ini terdiri dari 157 halaman dengan referensi 7 buku teori, 4 buku metode, 4 jurnal, 3 peraturan, 7 skripsi, 4 dokumen, dan 3 website.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui Manajemen Penerimaan Peserta Didik Baru Jenjang Sekolah Menengah Pertama (SMP) di Kota Solok. Penelitian ini dilatarbelakangi oleh Peraturan Menteri Pendidikan Dan Kebudayaan Republik Indonesia Nomor 51 Tahun 2018 Tentang Penerimaan Peserta Didik Baru Jenjang TK, SD, SMP, SMA/SMK Atau Bentuk Lain Sederajat. Yang mana penyelenggaraan program penerimaan peserta didik baru bertujuan untuk pemerataan dan peradilan pendidikan dengan mengemukakan prinsip-prinsip diantaranya objektif, transparan, berkeadilan, akuntabel dan non diskriminatif. Penyelenggaraan program PPDB pertama kali diselenggarakan tahun 2019 di Kota Solok pada jenjang SMP dengan menggunakan metode daring.

Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah pendekatan kualitatif dengan tipe deskriptif. Teknik pengumpulan data dilakukan dengan wawancara dan dokumentasi. Teknik keabsahan data dilakukan dengan metode triangulasi sumber. Pemilihan informan dengan teknik *purposive sampling*. Penelitian ini menggunakan teori Manajemen yang dikemukakan oleh *William H Newman*.

Berdasarkan hasil penelitian maka dapat disimpulkan bahwa Manajemen Program PPDB jenjang SMP di Kota Solok sudah menjalankan proses manajemen mulai dari perencanaan, pengorganisasian, pengumpulan sumber, pengendalian kerja dan pengawasan dengan baik dan jelas. Meskipun masih terdapat kendala pada perencanaan dan pengumpulan sumber daya. Dimana dalam proses perencanaan, kegiatan sosialisasi PPDB Kota Solok di sekolah tidak berjalan dengan maksimal karena banyak orangtua peserta didik yang tidak mengikutinya dan waktu pelaksanaan sosialisasi yang tidak efektif sehingga kurangnya pemahaman orangtua peserta didik mengenai program PPDB Kota Solok. Pada proses pengumpulan sumber belum memadai seperti masih kurangnya ketersediaan sumber daya manusia, ketersediaan anggaran, ketersediaan pasar dan ketersediaan sarana prasarana.

Kata Kunci : Manajemen, PPDB, SMP

